

96 May the road rise to meet you

An Irish Blessing

Text: Irischer Segensspruch
Musik: James E. Moore, jr. (*1951)

$\text{♩} = 60$

1. May the road rise to meet you, — may the wind — be al - ways at your
2. May the sun make your days bright, — may the stars — il - lu - mi - nate your

4

back. May the sun — shine warm — up - on — your face, — the rains — fall soft up - on your
nights. May the flow - ers bloom — a - long — your path, — your house — stand firm a-against the

8

fields. — } And un - til we meet a - gain, — un - til we meet a - gain, — may
storm. — }

11

God, may God hold you in the palm — of his hand, — and un - hand. —

* Noten im Kleinstich optional bei der Wiederholung

1. Möge dein Weg dir freundlich entgegenkommen, möge der Wind dir den Rücken stärken.
Möge die Sonne warm dein Gesicht bescheinen und der Regen um dich her die Felder tränken.
Und bis wir uns wiedersehen möge Gott seine schützende Hand über dir halten.
2. Möge die Sonne deine Tage erhellen, mögen die Sterne deine Nächte beleuchten.
Mögen die Blumen blühen entlang deines Weges und dein Haus dem Sturm widerstehen.
Und bis wir uns wiedersehen möge Gott seine schützende Hand über dir halten.

Rechte: 1987 by GIA Publications, Inc., Chicago, Illinois.
All rights reserved. Used with permission.